
 

Ｊ
Ｒ
西
日
本
の
痛
ま
し
い
事
故
で
、
あ
ら
た
め

て
公
共
交
通
機
関
安
全
対
策
に
不
安
の
声
が
広

が
っ
て
い
ま
す
。 

日
本
共
産
党
は
以
前
か
ら
、
植
木
こ
う
じ
前
都

議
を
先
頭
に
、
ア
ン
ケ
ー
ト
な
ど
で
利
用
者
の
声

を
聞
き
、
こ
れ
を
営
団
（
現
東
京
メ
ト
ロ
）
に
直

接
届
け
る
な
ど
、
利
用
者
の
み
な
さ
ん
と
と
も
に

が
ん
ば
っ
て
き
ま
し
た
。 

◆ 

ワ
ン
マ
ン
化
の
見
直
し
を 

◆ 

二
方
向
に
避
難
路
の
確
保
と
排
煙
装
置
の
設
置
を 

◆ 

エ
レ
ベ
ー
タ
、
エ
ス
カ
レ
ー
タ
設
置
、
バ
リ
ア
フ
リ
ー
化
を 

平
成
２
０
年
度
か
ら
中
野
新

橋
駅
が
改
修
さ
れ
る
予
定
で
す
。 

大
型
開
発
優
先
の
都
政
を
変

え
、
便
利
で
安
全
な
中
野
新
橋

駅
を
実
現
し
ま
し
ょ
う
。 

 

年度 運動の経緯 

 

９９

岩永しほ子区議らが、入り口段差解

消などで、中野新橋駅に直接申し入

れ（助役対応）。 

 

００

植木こうじ都議（当時）、岩永しほ子

区議らが二度に渡り、営団（現東京

メトロ）と安全対策やバリアフリー

化で交渉。このなかで中野坂上～方

南町の「ワンマン運転計画」が明ら

かになる。 

０３

日本共産党が以前に行った、利用者

アンケートに寄せられた声をもと

に、安全対策、ワンマン化見直し、

バリアフリー化で団本社と交渉。 

０４

山口富雄衆議院議員、植木こうじ前

都議らが「利用者の会」とともに現

地調査し、東京メトロに申し入れ。

東京メトロは黒字経営なのに「ワン

マン運転計画」を強行。 
２００５年６月号外 
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一
刻
も
早
く
み
な

さ
ん
の
願
い
を
実
現

す
る
た
め
に
が
ん
ば

り
ま
す
。 

日
本
共
産
党
前
都
議

植
木
こ
う
じ

植
木
さ
ん
と
一
緒
に 

頑
張
り
ま
す
。 

区議会議員 
岩永しほ子


